

## **10 12 2011 Los Tiempos**

### **Panificadores y Gobierno negocian nuevo convenio**

Los panificadores del país iniciaron ayer negociaciones en la ciudad de La Paz con el Gobierno con el objetivo de consensuar un nuevo reglamento de dotación de insumos a precios de costo para garantizar la calidad, precio y peso del pan de batalla a nivel nacional a lo largo de la gestión 2012.

El propósito es que una vez que concluya el plazo para que el Ejecutivo realice un inventario de los insumos administrados a favor del sector, sin suspender la distribución de los mismos, se suscriba el nuevo reglamento de dotación de lotes de harina y azúcar la primera semana de enero próximo.

Los panificadores aclararon ayer que la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) en ningún momento suspendió la entrega de los cupos de harina y azúcar.

El presidente de la Federación de Panificadores de Cochabamba (Fedepaco), Freddy Cuentas, informó que, por lo tanto, no existe ningún motivo de alarma en la población ni argumento del sector para modificar el precio del pan de batalla.

“Lo que nos preocupa en este momento es una posible dilación del reglamento o convenio de dotación de insumos, más allá de enero”, sostuvo.